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□记者 宋玉静

本报讯 在编制内只有两台公务用车的情况下，探索租

赁非行政编制人员私家车和社会车辆新模式，年租车费用仅

3.1万元，同比下降 55%。这是巴林左旗三山乡 2019年的公车

改革成绩单。

作为我市公车改革的基层亮点和生动实践，三山乡因公

使用社会化车辆的做法，既保障了日常运转，也满足了下乡

需求，受到国家和自治区的充分肯定。

车改“疾驰”，特权“狠刹”，“车轮上的铺张”得到净化遏

制。

“党的十八大以来，为贯彻厉行节约、反对浪费要求，切

实有效降低行政成本，我市积极开展了党政机关公务用车问

题专项治理和党政机关、事业单位公务用车制度改革，推动

公务用车平台化、信息化、标识化管理建设。”市机关事务管

理局局长侯立巍介绍。

2020年 1月，为实现公务用车“规范、高效、节约、透明”管

理目标，我市按自治区工作部署，积极整合行政资源，如期完

成了市本级党政机关公务用车集中统一管理试点任务。强

力压减 20%、统筹保留 159 辆公务用车，高效保障市直机关公

务活动出行，建立编制统一、权属统一、运行经费统一、监管

统一、车辆和驾驶员统一调派的用车管理模式。

我市还积极完善公务用车中心建设，充分发挥集约优

势，节支增效作用明显。数据显示：小型维修项目费用至少

降低 15%，大修项目费用普遍降低 30%，大型公务活动用车相

比 社 会 化 租 赁 节 约 40%以 上 ，2020 年 、2021 年 为 财 政 节 约

129.9万元和 195万元资金。

公务用车维护环节和使用过程更加风清气正，运行费用

被控制在适度合理的支出规模，廉政、经济及社会效益收效

显著。今年，我市按自治区统一部署，正加快旗县区集中统

一管理实施进程。

侯立巍告诉记者：“我们按自治区要求建设了公务用车

信息化监督平台，积极推动市与自治区、旗县区的‘全区一张

网’数据互联工作，持续完善车辆电子台账和优化系统应用

功能，实现了智能化调度管理、集约化统一保障、标准化维保

运行，机关公务出行更加便捷高效。”

只有压实公务用车监督管理责任，才能防止违规使用公

务用车现象反弹回潮、隐形变异。

为此，市机关事务管理局充分发挥日常监督管理核心作

用，以信息化平台应用为抓手，与纪委监委、财政、审计部门

合力管控车辆资产登记、费用支出和违规用车问题。不断加

强公务用车配备、使用、处置情况的督查检查，坚持专人定期

梳理申请、审核、使用、结算等环节，发现问题及时制发《提醒

卡》和《公务用车监督记录问题清单》切实整改，始终约束公

务用车不离视线，在“格子内”严加管理，促进机关公务保障

规范节约发展。

经过几年的努力，我市公务用车改革管理工作取得了阶

段性成果。2017 年，自治区在我市召开公务用车制度改革现

场会；2018 年，中央车改办督查调研组树立赤峰为北方公务

用车“示范扶植引导”典型地区；2020 年，自治区向全区推广

赤峰市本级党政机关公务用车集中统一管理改革经验和巴

林左旗三山乡保障基层公务出行做法；2022 年初，自治区推

荐赤峰市为国家机关事务管理局“公务用车管理专项领域建

设单位”；2022 年 4 月，市机关事务管理局公务管理科被国家

人力资源和社会保障部、国家机关事务管理局授予“全国机

关事务工作先进集体”称号。

赤峰公车改革缘何走在全国前列

二十大时光二十大时光

新华社北京10月18日电 中国共产党第二十次全国代

表大会主席团 18日下午在人民大会堂举行第二次会议。

习近平同志主持会议。

会议通过了将关于十九届中央委员会报告的决议（草

案）、关于十九届中央纪律检查委员会工作报告的决议（草

案）、关于《中国共产党章程（修正案）》的决议（草案）提交各

代表团讨论。

大会副秘书长陈希就二十届中央委员会委员、候补委员

和中央纪律检查委员会委员候选人预备人选建议名单作了

说明。

会议通过了二十届中央委员会委员、候补委员和中央纪

律检查委员会委员候选人预备人选建议名单，提交各代表团

酝酿。

会议通过了经各代表团酝酿的大会选举办法。会议还通过

了监票人、总监票人名单，待正式选举时提请大会通过。

党的二十大主席团举行第二次会议
习近平主持会议

□记者 南丁特约通讯员 李晓军

“百姓身边的小事，就是工作中的大事，我要全力守护

城市‘天更蓝、水更清、食更安、游更乐’的美好生活，让老百

姓食品吃得放心、药品用得安心。”林西县公安局生态环境

食品药品犯罪侦查大队副大队长刘荣超说，“党的二十大报

告站在民族复兴和百年变局的制高点，科学谋划未来发展

目标任务，我们将继续坚持绿水青山就是金山银山的理念，

坚持山水林田湖草沙一体化保护和系统治理，让我们的祖

国天更蓝、山更绿、水更清。”

“干工作要吃得了苦、耐得住寂寞、沉得下心，善于从

细节捕捉线索，根据蛛丝马迹顺藤摸瓜，问题自然迎刃而

解。”这是刘荣超带领大队在“昆仑”系列专项行动中破获

14 起案件、采取强制措施 19 人、涉案金额达 100 余万元后

悟出的经验。

今年 1 月，在开展严厉打击药品领域犯罪专项行动中，刘

荣超第一时间组织人员进行宣传发动、搜集相关线索，与办

案民警一起驱车 3000 余公里辗转河南、安徽等地，通过明察

暗访，逐渐摸清整个犯罪网络，第一时间将犯罪嫌疑人抓获

归案，一举破获林西县某公司涉嫌销售假药案；按照“昆仑”

系列专项行动部署，他娴熟运用现代技术手段，辅以传统侦

查措施，一举摧毁长期盘踞在县内生产经营病死和死因不

明、未经检疫不符合安全标准的肉食品，直接危害人民健康

的特大团伙。

凭借侦办多起非法占用农用地案的经验，刘荣超撰写了

《关于侦办非法占用农用地案“三个逻辑”技战法》，在全国推

广环食药侦专业执法领域的“赤峰经验”。

在平凡的岗位上，刘荣超用实际行动赢得了辖区百姓的

信任和好评。他告诉记者，在今后的工作中，将认真学习党

的二十大会议精神，以打击环食药领域的违法犯罪为己任，

抓好食品、药品安全，保护知识产权、生态安全，用心守护人

民群众“舌尖上的安全”。

刘荣超：用心守护“舌尖上的安全”

□记者 王新超

本报讯 10 月 18 日上午，市委副书记、市长、市新冠肺炎

疫情防控工作指挥部总指挥王旺盛主持召开指挥部会议，通

报全市疫情防控工作情况，分析疫情发展形势，研究应急处

置举措，并对常态化疫情防控工作作出具体安排部署。

会议要求，市指挥部各成员单位要按照“快、准、狠”的要

求，迅速全面彻底开展流调排查，持续加强社会面管控，科学规

范做好隔离管控，严密细致做好核酸检测，确保迅速扑灭突发

疫情，坚决防止疫情扩散蔓延。要强化“两站一场”、公路疫情

服务站管理，落实落细各项防控举措，严防输入和外溢，筑牢疫

情防控安全防线。要增加对批发市场、医疗废物存放点等重点

区域场所的消毒消杀频次，清除病毒传播隐患。要不断完善物

资保供体系，确保群众生活、企业生产平稳有序。要加大宣传

引导力度，及时回应群众关心关切问题。要强化督导检查，压

实各方责任，确保各项工作取得实效。

会议强调，要毫不动摇坚持“动态清零”总方针，加快“多

码合一”软硬件设施建设，科学精准、常态长效抓好疫情防控

工作。

市领导栾天猛、张继康、孙海涛、郭喜，市政府秘书长陈

景华出席会议，并安排部署具体工作。

王旺盛主持召开市新冠肺炎疫情防控工作指挥部会议

□新华社记者 张晓松朱基钗

16日上午，举世瞩目的党的二十大隆重开幕。习近平总书

记代表第十九届中央委员会向大会作报告，擘画了全面建设社

会主义现代化国家、全面推进中华民族伟大复兴的宏伟蓝图。

17 日上午，习近平总书记来到他所在的广西代表团，同大

家一起讨论二十大报告。

在讨论中，大家谈成就、说体会、提建议，饱含着信任、充满

了信心、凝聚起力量。

来自广西苍梧县山坪村的祝雪兰代表，在发言中谈起边远

瑶寨发展茶产业带来的巨大变化，激动之情溢于言表。

山坪村过去是贫困村，在祝雪兰带动下，全村抱团发展茶产

业，如今，村民年人均收入超过 2万元，一片片茶叶照亮了“共富

梦”，一座座茶山变成了“幸福山”。

祝雪兰开心地说：“十几年前，儿媳妇来我家，走了 4 个多

小时山路，没进门就想回娘家了。今天的山坪村，不仅本地姑

娘不想走了，外地姑娘还想嫁过来，很多外村小伙子也想当上

门女婿哩！”

习近平总书记欣慰地点点头：“茶产业大有前途。下一步，

要打出自己的品牌，把茶产业做大做强。”

瑶寨巨变，是新时代伟大变革中的一朵浪花。

10 年来，广西 634 万建档立卡贫困人口全部脱贫，八桂大

地面貌一新。

（下转第三版）

信任·信心·力量
——习近平总书记参加党的二十大广西代表团讨论侧记

内蒙古日报北京
10 月 18 日电（记者
刘晓冬）10 月 18 日 ，

参加党的二十大的内

蒙 古 代 表 团 举 行 会

议 ，学 习 习 近 平 总 书

记在参加广西代表团

讨 论 时 的 重 要 讲 话 ，

传达王沪宁同志在党

的十九届七中全会上

关于党章修改工作的

说 明 ，继 续 讨 论 党 的

二 十 大 报 告 ，讨 论 十

九届中央纪委工作报

告和党章修正案。内

蒙 古 代 表 团 团 长 、自

治区党委书记孙绍骋

主 持 上 午 会 议 并 发

言。

代表团副团长兼

秘书长杨伟东发言并

主持下午会议。贺伟

华、徐俊霞、高润喜、

唐毅、雪萍、隋维钧、

韩 佳 彤 、戴 弘 、李 秀

领、刘爽、万超岐、么

永 波 、王 秀 芝 、王 改

梅、巴特尔、邓郁、代

钦、白静、廷·巴特尔、

丁绣峰、孟宪东、胡达

古 拉 、郑 光 照 、刘 志

彧、刘淑君、李理、杨

冀 鹏 、何 雨 春 、张 三

明、张根九、张晓兵、

金克勒那日、赵晶、赵

颖 慧 、梅 园 雪 等 代 表

先后发言。

孙 绍 骋 代 表 说 ，

中央纪委工作报告是

一 个 高 扬 清 风 正 气 、

彰显担当精神的好报

告 。 党 的 十 九 大 以

来 ，以 习 近 平 同 志 为

核心的党中央坚持不

懈 深 化 全 面 从 严 治

党 ，开 辟 了 百 年 大 党

管 党 治 党 的 新 境 界 。

中央纪委国家监委聚

焦中心、突出主业，忠

诚 履 行 职 责 使 命 ，与

时俱进推进纪检监察

工 作 ，监 督 执 纪 更 加

科 学 精 准 ，标 本 兼 治

成效更加显著，为新

时代党和国家各项事

业发展提供了强有力

的保障。党的自我革

命永远在路上，我们

要坚决贯彻落实党中

央决策部署和中央纪

委报告精神，持之以恒正风肃纪反腐，有效激励干部担当作为，

着力净化和修复全区政治生态，不断把全面从严治党推向纵

深。他说，这次党章修改，集中了全党智慧、反映了全党心声、体

现了全党意志，融汇了我们党治国理政的最宝贵经验，很好地适

应了新形势新任务对党的工作和党的建设提出的新要求，对于

我们党更好地把握新的战略机遇、新的战略任务、新的战略阶

段、新的战略要求、新的战略环境，把中国特色社会主义事业不

断推向前进，具有十分重大的意义。我们要把学习贯彻党章作

为重大政治任务抓紧抓好，大力营造学习党章、遵守党章、贯彻

党章、维护党章的浓厚氛围，不折不扣把党章各项规定要求落到

实处。
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□记者 王新超

本报讯 龙凤之乡多锦绣，稻花香里说丰年。金秋时节，翁

牛特旗的“红山稻”又迎来了新一年的丰收。低垂的稻穗经过机

械化收割、脱粒等环节，呈现在眼前时已是一颗颗饱满的谷粒。

翁旗地处西拉木伦河和老哈河交汇地带，平原广阔、土地肥

沃，十分适宜水稻种植。全旗现有水稻种植面积25万亩以上，年产

优质稻米 12万吨以上。生产的稻米通体圆润、色泽晶莹、香糯软

滑、营养丰富。“因与红山文化有着深厚的历史渊源，因此得名‘红山

稻’。”旗长孟和在翁牛特旗“红山稻”云上丰收节上说。

品质优良的“红山稻”已远销国内外，如今，乘着京蒙协作的

东风进一步扩大在京销售规模。 （下转第四版）

“红山稻”乘上
进京“顺风车”

10月18日，中国共产党第二十次全国代表大会主席团在北京人民大会堂举行第二次
会议。习近平同志主持会议。 新华社记者 李学仁 摄

10月18日，中国共产党第二十次全国代表大会主席团在北京人民大会堂举行第二次会议。
习近平、李克强、栗战书、汪洋、王沪宁、赵乐际、韩正等出席会议。 新华社记者 李学仁 摄


